



Marko Cortés exige al PRI retirar iniciativa para que Ejército permanezca en las calles



El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, sostuvo que ya exigió al líder del PRI, Alejandro Moreno, que la diputada Yolanda de la Torre retire su iniciativa para ampliar a nueve años la permanencia de las fuerzas armadas en las calles, pues atenta contra los acuerdos de la alianza frente a la militarización. Por ello, advirtió que tendrán que demostrar quién es quién en congruencia, firmeza y valentía para defender a la nación.

En entrevista con MILENIO, el líder panista se manifestó en contra de la propuesta de la diputada priista que es “absolutamente contradictoria” a los acuerdos que ha encabezado la alianza Va por México sobre una moratoria constitucional y contra la militarización del país, lo que confirmó que ya habló personalmente con el dirigente priista, quien aseguró que revisaría el tema, pues no se trató de una iniciativa de toda la bancada.

“El pasado sábado le expresé todas estas preocupaciones al dirigente nacional del PRI y se comprometió a que iba a revisar el tema; por eso pedimos que la legisladora retire su iniciativa de reforma constitucional y se apegue al compromiso de la moratoria que hicimos los partidos de la coalición.

“O, si no es así, que el Partido Revolucionario Institucional no apoye dicha reforma constitucional y que de esa forma no se logre la mayoría calificada que cambiaría la Constitución y seguiría militarizando, en contra de lo que hemos venido diciendo, a la seguridad y al país”, señaló.

Al ser cuestionado sobre el mensaje de incongruencia o falta de coordinación en la alianza que se exhibe con la iniciativa de esta diputada, Marko Cortés reconoció que, por ello, la alianza está todos los días en revisión, y advirtió que los partidos de la coalición deberán demostrar quién es quién cuando se trata de ser firmes por el bien del país.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

06/09/2022

LEGISLATIVO

“Por eso aquí tenemos que demostrar quién es quién, quién está de qué lado de la historia y como he dicho, la coalición legislativa Va por México está a prueba todos los días, en todos los temas y debemos demostrar que teníamos razón en conformarla y mantenernos congruentes, firmes, valientes en lo que hemos comprometido de cara a la nación, en eso cuentan con Acción Nacional y yo confié en que sea igual con los demás partidos”, indicó.

<https://www.milenio.com/politica/pan-pide-pri-retirar-iniciativa-ejercito-siga-calles>